

3学期がスタート！ 本年もよろしくお願ひします。

16日間の冬休みを終え、子どもたちの元気な声がまた学校に帰ってきました。

年末の終業式のときには、子どもたちに「無駄な、もったいない時間としないためにも、早寝早起きには特に気をつけようね。」「年末は大掃除やお正月の準備で忙しく時期だから、家族の一員としてできることを手伝えるといいね。」「親せきや地域に出かけることが多くなるけど、学校で学んで成長した姿が見せられるといいね。」といった話をしました。

幸い大きな事件や事故等に遭ったといった話もなく、どの子も穏やかな休みを過ごせたのではないかと考えています。

8日の始業式では、子どもたちにこんな話をしました。



16日間の冬休み、楽しく過ごすことができましたか？

そして、終業式のとき約束したように、学校で身に付けた力を自分の家や親せきの家・地域の中で出したり役立てたりすることができましたか？

今年は、ずいぶんと暖かい日が続きましたから、外で遊んだり家族で出かけたりする機会も多かったと思います。校長先生も、いろいろなところへ出かけて行って、いろいろな人と会うことができて、よい冬休みとすることができました。

さて、終業式に引き続き、またまた校長先生からのクイズです。今から言う3つの数は、何を表しているでしょうか？

「73・76・55」

少し難しいので、ヒントを言います。

「1年生から5年生の子にとっては、73日・76日・55日ですが、6年生にとっては、73日・76日・51日です。」

そうです。もう分かりましたね。1学期・2学期・3学期の学校に来る日数です。

3学期は、1学期や2学期にくらべると、約2/3しかありません。しかもその短い期間に、きちんと学年のまとめを終え、次の学年の準備をしなければならない大切な学期です。

学校で過ごす一日一日を大切に、一学期や二学期以上に頑張っていきましょう。そして、学年末には「この学級でよかったね。」「みんな頑張ったね。」と言え合えるといいなあと思います。

校長先生の3学期一番の目標は「よい雰囲気为学校にしていこう」ということです。

「みんなが楽しい」「みんなががんばれる」そんな学校になるように頑張りますので、みなさんも一緒にがんばってください。

新学期当初は、どの子も多かれ少なかれ学校生活のリズムに乗り切れなかったり、精神的に不安定になったりすることがあります。

お子さんのようすを丁寧に見ていただき、気になることがありましたら学校も一緒に対応してまいりますので、遠慮せずに早めにご相談いただきますようお願いいたします。